

平野小学校だより

すむ瞳

教育目標

「至誠敬愛」の精神をふまえ、品位と判断力・実践力があり、かがやく瞳をもつ児童の育成
－社会で通用する力をつけよう－

令和元年7月18日

No.5

発行者 重楽 吉美

第1学期終了 あいがとうございました！

明日で1学期も終了となり、明後日からは夏休みです。保護者の皆様地域の皆様には、4月からこれまで本校の教育活動にご協力ご支援をいただきましたこと心より感謝いたします。ありがとうございました。おかげさまで、無事に夏休みを迎えることができます。

夏休みは子供たちが、家庭や地域に戻ります。事件・事故がなく感染症や熱中症にも気をつけて、楽しい夏休みとなりますよう、子供たちの過ごし方を確認しながら、皆様の細やかな見守りをよろしくお願いいたします。また、何かありましたら必ず学校（担任）へもお知らせください。お世話になります。



前庭のすむ瞳の像↑と夏椿↓



素晴らしい行動に拍手！！

江添町内会小野英三会長さんから児童を褒めていただきました。

学校から帰って地域で遊んでいる時に、江添町内会のごみステーションをみた3人は、猫か何かのごみを散らかしたのを見つけ、このままではいけないと思って、散らかっているごみを分別しきれいに整理整頓してくれたようです。

そんな児童たちの行動を見つけて認めていただき、会長さんから感謝の言葉をいただきました。

さっそく、全校生に、素晴らしい行動をとった3人のことを伝え、称えました。これからも、自分達で考え行動できる人になっていって欲しいと思います。

小野会長様には、子供たちへお心遣いをいただきありがとうございました。

活躍した3名です！

4-1 川又 陸さん

4-1 阿部 嘉人さん

4-3 津田 夜磨さん



校内水泳記録会



9日（火）5年、10日（水）4年、11日（木）3年、6年、16日（火）2年、17日（水）1年と学年毎に水泳記録会が開催されました。

7月が低温で残念でしたが、短期間に集中して、充実した内容でプールでの学習を進めることができました。

記録会にはたくさんの保護者の方においでいただき、応援いただきましてありがとうございました。



水泳記録会の様子
→4年生閉会式
←6年生学級対抗リレー



ふくしま学力調査－個人結果票について－

今年度4月、4・5・6年生で実施しました「ふくしま学力調査」の個人結果が戻りました。明日、児童へ渡しますので、ご確認ください。ぜひ、次のことを大切にしてお子さんと一緒に振り返っていただき、今のお子さんの学力のレベルを確認して今後の学習に活かして欲しいと思います。

○ お子さんのよさや頑張りを伝えましょう。

精一杯挑んだ結果だと思えます。

○ 家庭学習にあたって、保護者の方々ができることについてアドバイスをしましょう。

“心の支え” “環境づくり” “習慣づくり” 具体的にできることを決められるといいです。

○ アドバイスにあたっては、「家庭学習の手引き」等を参考にし、この結果票は「自分を知る」ことに繋がることを伝えましょう。

<中学3年になるまで活用します。毎学年、ファイルでの継続保管をお願いします>

学校あれこれ

防犯教室が行われました。学校に不審な人が入り込んだ時の対応について、子供たちをどのように守るのかを訓練しました。また、子供たちを安全により安全な場所に避難させる訓練も行いました。

その後は、福島北警察署生活安全課の長谷部さんスクールガードの渡辺さんから、特に下校時、子供が一人の時に「変だな～」と思う人（不審者）に出会ったときの対応についてお話を聞き、訓練しました。地域で声をかけてくださる方は、全員が悪い人ではないですが、“しつこく話しかけてきたり”“近寄ってきたり”した場合は、防犯ブザーを鳴らして逃げましょう。とお話していただきました。『いか・の・お・す・し』も忘れないで欲しいと思います。夏休み中の外出時も十分に注意するようおうちの方からもお話ください。（防犯ブザーは携帯させましょう）

委員会活動も頑張っています。「熱中症予防」について**保健委員会**が全校生に呼びかけました。本格的な夏を迎える前に、6月24日保健委員会ではクイズを作って全校生に熱中症にならないようにと呼びかけました。全校生は楽しみながら注意事項を学んでいたようです。

図書室も大賑わい。**図書委員会**も低学年の学級へ出向いて読み聞かせを行ったり、積極的に貸し出し作業にあたりたりと頑張っています。業間休みにはたくさんの児童が、図書館に訪れて自分の読みたい本を探している様子も見られます。

企画委員会の朝のあいさつ運動も頑張っています。“毎日元気よくあいさつをしてくれた人”を数え、その中でも立派なあいさつをしてくれた人ベスト3～10を昼の放送で発表し、全校生にあいさつを呼びかけています。

特音の演奏を聴きました。毎日のように頑張って練習している特音部7月7日（日）第57回福島県吹奏楽コンクール第37回県北支部大会開催され、銀賞をいただきました。コンクールで演奏した曲を全校集会で披露してくれました。素晴らしい演奏でした。これからも様々な大会があるようですが、頑張ってください。



防犯教室の様子↑
2年生が警察の方が扮した不審な人と対応して訓練しています



保健委員会による〇×クイズの様子↑
企画委員によるあいさつ運動↓



特音部の演奏の様子↑

夏休み中の
水泳指導日

7月22日（月）、25日（木）、
30日（火）、31日（水）、
8月1日（木）



8月の主な行事

11日（日）山の日

13日～16日 学校閉庁日

22日（木）第2学期始業式

給食なし 11:50下校

23日（金）姉妹都市交流（5年）

26日（月）発育測定（上学年）

ドリームアップ事業（～30日）

27日（火）発育測定（下学年）

福島市中学生職業体験事業です。

今年も平野中学校から2名の生徒が来校し、本校で職業体験をすることになりました。

福島市は東京都荒川区と姉妹都市交流を行っています。

この日は、交流の一環として、荒川区立尾久小学校の5年生40名ほどが「姉妹都市ふれあい交流～ふくしまの自然体験～」で福島市にやってきます。

そこで、本校の5年生と給食を食べながら、お互いの自己紹介等をして交流を深めることになりました。宿泊学習の準備を進めている5年生。事前研修となりそうです。

外出時は防犯ブザーを忘れずに！

